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«Для того, чтобы повысить 
качество жизни»
При поддержке губернатора развиваются все северные территории Свердловской области

В каждом северном городе 
Свердловской области происходят 
масштабные преображения, у всех 
населенных пунктов есть перспективы 
развития. Главное – это работать вместе 
большой единой командой, рассказал 
управляющий администрацией 
Северного управленческого округа 
Александр ВЕРВЕЙН.

– Александр Вячеславович, расска-
жите, пожалуйста, о самых важ-
ных изменениях, которые проис-
ходят в Северном округе?

– Изменения последних лет, кото-
рые происходят на наших глазах, конеч-
но, позитивные и колоссальные, несмо-
тря на то, что северные города, как прави-
ло, небольшие, дотационные. Строится 
жилье, обновляется инфраструктура, от-
крываются новые спортивные объекты, 
развивается бизнес, запускаются новые 
производства, благоустраиваются обще-
ственные пространства... Многое делает-
ся для молодежи, в каждой территории 
общими силами создаются различные 
точки роста. 

Прежде всего важно понимать: всё, 
что делается для поддержки жителей, 
развития городов и сел, реализации пре-
зидентских указов и программ, стало 
возможным благодаря огромной работе 
слаженной команды под руководством 
губернатора Свердловской области Евге-
ния Владимировича Куйвашева. Евгений 
Владимирович часто выезжает на север 
Свердловской области.

Один из главных вопросов, который 
был решен при содействии нашего губер-
натора и играет большую роль для жите-
лей всего Северного округа, – это откры-
тие регулярного сообщения электропо-
езда по маршруту Екатеринбург – Бок-
ситы. При этом в нашем регионе про-
должается работа по совершенствова-
нию транспортной доступности удален-
ных территорий: появляются всё новые 
маршруты. Например, в июле этого года 
электропоезд «Финист» начал курсиро-
вать по маршруту Екатеринбург – Ниж-
няя Тура. 

В Волчанске при поддержке губер-
натора реализуется уникальный проект 
малоэтажного строительства: возводят-
ся одноэтажные двухквартирные коттед-
жи для переселения горожан из аварий-
ного жилья, в прошлом году были сда-

ны в эксплуатацию два дома, в этом году 
строятся еще 26. В рекордные сроки был 
проведен масштабный капитальный ре-
монт школы №23, благодаря которо-
му здесь создана современная образова-
тельная среда. Помимо полного ремонта 
здания у школы появился еще свой спор-
тивный стадион с футбольным полем с 
искусственным покрытием, беговыми 
дорожками, баскетбольной и волейболь-
ной площадками. Завершаются ремонт-
ные работы и в здании детского сада №1, 
где также проведена полная замена ин-
женерных сетей, отремонтирован бас-
сейн, который был  пре дусмотрен проек-
том, но за все годы работы учреждения 
так и не запускался. 

Благодаря всесторонней поддерж-
ке губернатора восстанавливается по-
сле сильнейших пожаров Сосьва. Евге-
ния Владимировича всегда отличает не-
равнодушие и готовность оперативно 
прий ти на помощь тем, кто нуждается, 
его главная цель – сделать жизнь ураль-

цев более комфортной. Вот и в про-
шлом году, когда горела Сосьва, Евге-
ний Владимирович оперативно вы ехал 
на территорию и дал ряд поручений по 
оказанию помощи и восстановлению 
территории. Здесь был возведен много-
квартирный дом на 65 квартир, несколь-
ко десятков индивидуальных домов. 
Также здесь планируется возвести но-
вое здание школы №4 на 300 мест, что-
бы уже в 2026 году ребята сели за парты 
в современном образовательном учреж-
дении. У школы также будет обустрое-
на территория для занятий физической 
культурой и спортом. 

В Серове проделана большая работа 
по ремонту дорог: в нынешнем году от-
ремонтировано 9 участков автомобиль-
ных дорог общей протяженностью около 
12 км. И это рекордная для города цифра 
за последние 5 лет. Ремонты продолжа-
ются, недавно мы с министром транспор-
та и дорожного хозяйства Свердловской 
области посещали объекты. 

В Новой Ляле в прошлом году бы-
ли сданы в эксплуатацию два много-
квартирных дома, благодаря чему более 
130 семей получили ключи от квартир в 
новостройке – это те, у кого ранее было 
аварийное жилье, и дети-сироты. 

Стоит сказать еще и о том, что многие 
вопросы удается решить благодаря меха-
низму инициативного бюджетирования. 
Жители предлагают проекты и получа-
ют деньги на их реализацию. Как при-
мер – город Краснотурь инск, где преобра-
зилась территория у школы №15. Также 
ранее благодаря этой программе были 
реализованы и другие проекты, в их чис-
ле зоны для досуга, отдыха и буккроссин-
га «Книжный бульвар». 

Активно ведется благо устройство об-
щественных территорий. В Качканаре, 
например, уже проведена реконструкция 
прибрежной зоны у лодочной станции, 
появились Сквер воинской и трудовой 
славы, Аллея арок, реализованы первый 
и второй этапы проекта «Аллея спорта». 
В Лесном благоустроены несколько скве-
ров, Парк патриотического воспитания 
и другие территории.  

К слову, многие проекты в округе, так-
же инициированные жителями, стали 
частью народной программы «Единой 
России».

Я могу привести еще много примеров 
по разным территориям. Главное, что де-
лается все возможное для того, чтобы по-
высить качество жизни в округе.

– За последние годы удивитель-
но преобразилось Верхотурье – 
 несмотря на статус исторического 
поселения город развивается, по-
являются новые точки роста… 

– О Верхотурье могу говорить очень 
долго. Это особая территория – уникаль-
ная, историческая, наше достояние. И лю-
ди здесь удивительные. Городской округ 
очень многое делает для развития. Это 
общая заслуга и активных жителей, и 
команды городского округа, и депутатов 
разных уровней – от муниципальных до 
Госдумы… Конечно, все изменения к луч-
шему были бы невозможны без поддерж-
ки губернатора Евгения Владимирови-
ча Куйвашева, его проектов и программ. 
Жизнь показывает, что только вместе 
дружной командой мы все замечатель-
ные инициативы жителей и большие 
планы экономического развития сможем 
воплотить в жизнь.

Александр Вервейн, Евгений Куйвашев и Сергей Швиндт (слева направо) осматривают 
строящуюся школу на 500 мест в Краснотурьинске 
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ЕКАТЕРИНБУРГ – НИЖНЯЯ ТУРА («Финист») СОСЬВА

Электропоезд «Финист» начал 
курсировать по маршруту 
Екатеринбург – Нижняя Тура 
в июле 2024 года

В Сосьве, где жители лишились жилья 
из-за пожаров, возведен 
многоквартирный дом и несколько 
десятков индивидуальных домов

МУНИЦИПАЛИТЕТЫ пятница, 
20 сентября / 2024


